



## 第6回「とびだせ！夏祭り」

8月18日土曜日に社教委員会主催「とびだせ！夏祭り」が岡崎小学校グランドで盛大に行われました。



### 「とびだせ！夏祭り」を終えて

「とびだせ！夏祭り」実行委員長 石川 勝也

猛暑を心配していましたが、幸い涼しさの中、沢山の皆様の参加と協賛企業の皆様のご協力を得まして、最高の夏祭りを終えることが出来ました。また陰の力でOSPをはじめ多くの団体の皆様の企画や会場レイアウト等、絶大なる力もお借りして実施できました。本当に有難うございました。

さて今後の「とびだせ！夏祭り」の在り方を少し述べたく思います。区画整理が完成し全て整えば人口も増え、中央公園が出来ると、夏祭りはそちらで行う事になると思います。その為には少しづつ、そこに向かった準備も進めなくてはなりません。学区の皆様からもご意見ご感想を伺い、皆で参加できる楽しい「とびだせ！夏祭り」を作って行きたいと思います。

来年もまたこの場所でお会いできることを楽しみにしております。ありがとうございました。



## 親善クラブ グラウンドゴルフ大会

6月7日(木) 南公園グランド

心配された雨は上がりましたが、水たまりを避けたコース設定のもと、男性49名、女性25名が参加し、和気あいあいとした雰囲気でゲームが行われました。

優勝

- ・総 合：成瀬 喜美恵さん（第2クラブ）
- ・男性の部：新海 正春さん（第1クラブ）
- ・女性の部：成瀬 喜美恵さん（第2クラブ）



## 子ども会球技大会

7月8日(日) 岡崎小学校運動場

暑さが大変厳しい中、ソフトボールおよびフットベースの大会が行われました。子ども達や大会関係者の体調が心配されましたが、大きな事故もなく白熱する好試合が行われました。

＜ソフトボール＞

- 優勝 柱郷A  
準優勝 ルーキーズ若松



＜フットベース＞

- 優勝 若松栄フレンズ  
準優勝 針崎郷東



## 第4回 ぽっぽの会

7月25日(水) 岡崎学区市民ホーム2階

「子どもの命を守ろう」と題して、赤十字奉仕団織田由紀子先生始め4人の方々が講師として、子どもの救急を教えてくださいました。

連日の猛暑のうえに、非常に暑い朝だったせいか、参加者は19人15組（学区外1組1人）でしたが、少人数だったお陰で、人形を使い心肺蘇生法、参加者の皆様同士で誤飲等の対処法を一人一人しっかりと実践出来ました。最後には、大型絵本の読み聞かせもあり、有意義な時間となった事と思います。



## 岡崎市地域総合防災訓練

9月2日(日) 岡崎小学校運動場

地域総合防災訓練が行われました。消防団による放水訓練、バケツリレーの消火体験、赤十字奉仕団による炊き出しの試食、体育館にてAED指導、手話コーナー等が行われました。



## 第70回 学区敬老会

9月8日(土) 岡崎小学校体育館

75歳以上の会員268名が参加し学区敬老会が行われました。

内田市長もお迎えした式典の

後、アトラクションでは岡小合唱部による歌や白鳩保育園児による踊り、親善クラブによる舞踊、民謡が披露されました。その後「撃退オレオレ詐欺 ビンゴ”ガード”大会」が行われ、詐欺の手口を学びました。最後にお楽しみ抽選会が行われ全員に豪華？景品が渡されました。



岡崎学区で百歳以上の方は6名で、白寿（99歳）が2名、米寿（88歳）が35名、喜寿（77歳）74名です。また75歳で新しく会員になられた方は66名です。



## ～手作りお神輿で町を元気に！～

暑い夏の真っ盛り、学区通信編集室に「自前のお神輿製作中」という情報が飛び込みました。早速製作現場におじゃまし、針崎神輿会会長高木恒さんにお聞きしました。

今年5月に着手。協力頂いた会員は30人。神殿部分も含めて全て構成部品は、木材から切り出して手作り。総重量約100kg。正式なお披露目は10月6日（針崎町祭礼）

